

No. 35472

January 23, 2014

Le 23 janvier 2014

Coram: McLachlin C.J. and Cromwell  
and Wagner JJ.

Coram : La juge en chef McLachlin et les  
juges Cromwell et Wagner

**BETWEEN:**

**ENTRE :**

Daniel W. Onischuk

Daniel W. Onischuk

Applicant

Demandeur

- and -

- et -

Town of Canmore

Ville de Canmore

Respondent

Intimée

**JUDGMENT**

**JUGEMENT**

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal and the motion to file a lengthy memorandum of argument are granted. The motions to add a party, to adduce new evidence and for a stay of execution are dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Calgary), Number 1201-0014-AC, 2013 ABCA 129, dated

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel et la requête pour déposer un mémoire volumineux sont accueillies. Les requêtes en vue de produire de nouveaux éléments de preuve et visant l'ajout d'une partie et l'obtention d'un sursis d'exécution sont rejetées. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Calgary), numéro

April 22, 2013, is dismissed without costs. The additional motions to strike Non-Served Response(s) or Late Responses, for Interim Injunction to Stop Killing of Rabbits & Other Wildlife In and Around Canmore, and to Suspend, Strike or Modify Canmore Bylaws are dismissed.

1201-0014-AC, 2013 ABCA 129, daté du 22 avril 2013, est rejetée sans dépens. Les autres requêtes visant la radiation des réponses non signifiées ou tardives, le prononcé d'une injonction provisoire de cesser d'abattre les lapins et autres animaux sauvages à Canmore et dans les environs, et la suspension, la radiation ou la modification des règlements municipaux de Canmore sont rejetées.

C.J.C.  
J.C.C.